

La vie de l'Amicale Bulletin N°07 du 11/09/2024

Chers Amicalistes,

Désolé d'avoir gardé le silence pendant cette période d'été, mais j'avais des priorités comme d'aider à la rédaction du Point du Jour N° 224 Eté 2024 et cela prend du temps.

Depuis le dernier Bulletin il s'en est passé des choses !!!!!

Tout d'abord la journée pièces du Samedi 8 Juin 2024 à Champagne sur Seine

Elections Européennes ou pas le 9 Juin, la veille le 8 il y avait plein de monde à Champagne et même pas mal de personnes venant de loin. Je n'y étais pas mais à la vue de la photo que l'on m'a transmise on voit que l'ambiance était bonne. Bravo à tous les participants pour leur présence et merci à tous les membres de l'Amicale assurant cette permanence Patrice DESBOIS, René Fouquereau, Pascal MUSSLIN Mathieu GRAS, François BONNEROT et Jean François BAILLY qui nous régale chaque fois.



Il semble bien que le repas a bien été arrosé vu l'angle de la photo, pourtant je vous le certifie le local de Champagne est bien amarré au quai de seine et ne tangué pas.

Le 15 et 16 juin une nouvelle édition du RETRO MOTOR SHOW qui a eu lieu à MOUGINS



Organisé par le Rotary local pour une bonne cause cette année c'est l'Enfance qui est au centre du projet, l'évènement servant à financer un véhicule pour transporter les enfants de l'association "Le Rayon de Soleil" fondée en 1935, qui accueille des enfants et adolescents dont les familles sont en difficultés autour de Cannes. **Deux Salmson se sont illustrées au concours d'élégance**, On distingue sur la photo à l'arrière-plan le très beau cabriolet S4E d'Éric ESPARGILIERE qui a été classé troisième le premier prix étant attribué au merveilleux cyclecar GS à carrosserie LABOURDETTE au premier plan

Le Rallye cycle cars 2024 a eu lieu comme prévu du 28 au 30 Juin en Alsace

Vous en avez eu le compte rendu détaillé dans le Point du Jour N° 224 merci à Didier DEFFRANES et à tous ceux qui ont partagés leurs photos. Juste un petit rajout concernant ce Rallye cycle cars, il a fait les honneurs du **Républicain Lorrain** dans un article bien élogieux pour ses organisateurs

Molsheim

Les cyclecars Salmson dans la cité Bugatti



La rencontre annuelle des passionnés de la marque automobile française s'est déroulée du 28 au 30 juin.
Photo J.-M. Lorentz

Salmson est une marque automobile française qui a vu le jour au lendemain de la Première Guerre mondiale et a joui d'une belle renommée avant de disparaître dans les années 1950.

La rencontre annuelle des cyclecars Salmson a été organisée par Odile et Jean Widlocher et s'est déroulée sur les routes alsaciennes du vendredi 28 au dimanche 30 juin. Pas moins de 26 équipages ont participé à cet événement, venus de France, Suisse, Belgique et Italie avec principalement des Salmson.

Un dimanche à Molsheim

Le vendredi, rendez-vous a été donné à Cigoland, puis le convoi a pris la route pour Riquewihr et la visite de la superbe cité médiévale et viticole.

Le samedi a débuté par la visite du Haut-Koenigsbourg, suivie par un passage au col du Kreuzweg pour un déjeuner à la Villa Mathis. L'après-midi,

c'est une visite du Mont Sainte-Odile qui était au programme.

Le dimanche a été consacré à Bugatti. Tout d'abord, les participants rescapés se sont rendus dans la cour de la Chartreuse de Molsheim, pour visiter la Fondation Bugatti sous les explications expertes de Daniel Lapp des Enthousiastes Bugatti Alsace (EBA), qui ne ménage pas sa peine pour maintenir le souvenir du génie d'Ettore et Jean Bugatti.

Tout ce beau monde s'est ensuite rendu au Pur-Sang où les attendaient Gérard Burck (président des EBA), Michel Weber (trésorier) ainsi que Fabrice Reithofer (délégué régional de la Fédération française des véhicules d'époque) pour une petite collation ainsi que la visite des lieux.

Après un dernier arrêt à Kogenheim pour le déjeuner, les participants se sont séparés avec pleins de beaux souvenirs de la région.

● J.-M. L.

Le Rallye de l'ACM qui a eu lieu du 30 Août au 02 Septembre au 30 Juin à Rocamadour

Bien sûr vous en aurez le compte rendu détaillé dans le prochain point du jour, juste quelques mots pour vous signaler que pas moins de 4 Salmson y ont participé sur les 6 prévues initialement inscrites, deux autos étant tombées en panne sur la route pour rejoindre le départ du rallye, mais rassurez-vous leurs équipages ont pu le suivre en jouant "les coucou" dans les autos des autres participants.



Le Rallye National SALMSON en Sologne les 13 14 et 15 Septembre est sur les starting-blocks

Annette Bailly vous a concocté un rallye bien appétissant, le WhatsApp est en place pour tous les concurrents je constate que les préparatifs sont bien engagés, que certains sont déjà prêts à partir ou déjà sur la route pour rejoindre le point de départ par le chemin des écoliers, ils ont bien raison d'en profiter.



Bon Rallye à tous les participants, il y a quand même 36 équipages et même un descendant d'un éminent coureur sur SALMSON (Louis Maison) qui viendra rejoindre le Rallye le Samedi.

Les autres nouvelles concernent les salons : c'est la rentrée et le Week-end dernier pas moins de deux salons se sont déroulés avec la participation de l'Amicale SALMSON grâce au dévouement des délégués régionaux et de l'équipe de l'Amicale, et tout d'abord :

Le Salon Auto Moto Classic de TOULOUSE qui a eu lieu ce Week-end au MEET à AUSSONNE

Une nouvelle fois William MANY le délégué régional d'Aquitaine-Charente-Midi- Pyrénées, a fait les choses pour le mieux, il a téléphoné à tous les adhérents de sa région pour leur rappeler que l'Amicale SALMSON les y attend sur son stand et que ce salon qui chaque année prend de l'importance est un endroit parfait où se retrouver.



Michel HAZARD était bien sur présent sur le stand et il exposait son magnifique type D. La boutique était également présente avec Annette BAILLY, René FOUQUEREAU pour les pièces détachées et le renfort de Jean-François BAILLY et Pascal MUSSLIN.

Pour ne rien gâter sur un stand voisin de celui de l'Amicale 2 SALMSON étaient exposés un GS8 et un cabriolet S4 D.



La 31ème Bourse d'échange de CREHANGE a également eu lieu ce Week-end

Avec à l'Honneur cette année la marque SALMSON et les motos de l'EST, Patrick GRISO le délégué régional du Grand EST et son équipe ont présentés pas moins de 7 autos représentatives de la marque

Trois Val 3, un cabriolet de tourisme un sport et une torpédo, une S4C en faux cabriolet, une S4E berline, une S4E Cabriolet et une 2300S Esclassan.



Pour les autres photos il faudra attendre le prochain Point du Jour et d'ailleurs :

A propos du prochain Point du Jour le N° 225, je vous rappelle qu'il faut envoyer le plus tôt possible vos articles et vos annonces à la rédaction par mail à l'adresse pdj.salmson@gmail.com, ou à mon adresse secretariatamicalesalmson@gmail.com je ferai suivre.

Autre rappel la prochaine journée pièces à Champagne sur Seine aura lieu le Dimanche 20 Octobre on vous y attend nombreux et si vous souhaitez déjeuner sur place n'oubliez pas de prévenir à l'avance Jean-François BAILLY (de préférence le soir au 02 54 38 44 57)

Voilà les amis c'est tout pour ce petit N°07 de 2024, bonne lecture et à bientôt.

Jean-Noël HERMANOWICZ

Secrétaire de l'Amicale



